



LE CENTRE PÈRE SABLON



JÉRÉMIE BAYARD-FOURNIER ET RENAUD LANDRY-PROULX
ÉCOLE ÉLAN

LE CENTRE DU PÈRE SABLON a été créé pour encourager les jeunes à faire du sport dans des camps de jour, dans un gymnase ou en plein-air.

TOUT A COMMENCÉ dans un poulailler, avec des enfants en difficulté à bouger et des pères jésuites, motivés à les encourager à faire du sport.

C'EST EN 1945 que le père Wilfrid Gariépy crée un centre sportif pour que les jeunes fassent du sport pendant l'année. Il ouvre ses portes en 1951. Plus tard après son ouverture, le père Marcel de la Sablonnière s'occupe du centre. Il adore le sport à en montrer à tous les jeunes. Après quelques années, les jeunes athlètes qui se sont inscrits sont devenus une réussite.

LEURS SUCCÈS sont sans pareil au centre. Le Père Sablon ne s'arrête pas. Il veut faire connaître la beauté du sport au plus grand nombre de personnes que ce soit des adultes ou des enfants. En 1962, il trouve un espace dans les Laurentides. Avec ce terrain, il fonde la base de plein air Le P'tit Bonheur. Trois ans plus tard, 25 jeunes campeurs découvrent une nouvelle colonie de vacances : le camp Jeune-Air.

AUJOUR'HUI, la base de plein air Le P'tit Bonheur, situé tout près de Sainte-Agathe, offre cinq pavillons et s'étend sur 1700 acres de terrain. Il invite des centaines d'écoles en classe-nature et des centaines de jeunes campeurs en vacances en contact avec la nature.



DESSINS DE RENAUD
LANDRY-PROULX.

